

HUMAS

Perum Perhutani KPH Bondowoso Mendukung Keberhasilan Program Ketahanan dan Swasembada Pangan

Salsa - SURABAYA.HUMAS.CO.ID

Jan 14, 2025 - 13:39



Bondowoso - Dalam rangka mendukung Program Asta cita pemerintah terkait ketahanan pangan dalam aspek swasembada pangan oleh pemerintahan

presiden Prabowo Subianto dan Gibran Rakabuming Raka yang bertujuan untuk mensejahterakan seluruh rakyat Indonesia, menjadi fokus dan perhatian utama bagi segenap pimpinan dan management Perum Perhutani agar dapat memberikan kontribusi maksimal untuk keberhasilan program dimaksud.

Mewakili Administratur [Perum Perhutani](#) KPH Bondowoso, Yayan Harianto Wakil ADM KSKPH Bondowoso Utara menghadiri rapat koordinasi (Rakor) secara virtual dengan kementerian pertanian RI, bertempat di ruang vidcon Polres Situbondo, Senin (13/01/2025).

Pada rakor yang dihadiri oleh Bupati, Kapolres dan dinas pertanian kabupaten Situbondo serta seluruh unsur terkait tersebut membahas gugus tugas ketahanan pangan dan kesiapan penanaman jagung serentak 1 juta hektar dilahan perkebunan dan lahan lainnya diseluruh Polda kewilayahan dalam rangka mendukung swasembada pangan tahun 2025.

Pasca rakor, Waka ADM KPH Bondowoso wilayah utara Yayan Harianto saat dikonfirmasi, kepada tim media mengatakan, dari semenjak berdirinya Perhutani hingga saat ini kami tetap mendukung seluruh program dan kebijakan pemerintah utamanya yang berkaitan dengan ketahanan pangan, katanya.

Berdasarkan peraturan pemerintah (PP) 72 tahun 2010 dalam pengelolaan kawasan hutan kami selalu melibatkan peran aktif masyarakat dan mereka kami berikan kesempatan dan ruang untuk bercocok tanam polowijo dalam rangka penyediaan lumbung pangan, dan untuk jenis tanaman jagung merupakan komoditi tanaman polowijo yang sangat diminati oleh anggota tani hutan, makanya tidak heran jika hampir diseluruh areal kawasan hutan banyak dijumpai tanaman jagung milik masyarakat. Untuk itu kami sangat yakin program ketahanan pangan dengan komoditi jagung akan berhasil, ungkapnya optimis.

Sementara AKBP Rezi Dharmawan, S.I.K.,M.I.K Kapolres Situbondo, mengucapkan terimakasih atas dukungan penuh dari pihak Perhutani Bondowoso, kami dan jajaran siap bersinergi dengan pihak Perhutani untuk mengawal keberhasilan program ketahanan pangan ini. Pungkas Kapolres. @Yulianto